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Einwohneranfrage 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn, 

Hunde gehören seit Jahrtausenden zu den treuen Begleitern unserer Menschen. Täglich begegnen 

wir Bürgern, die ihre Vierbeiner in der Innenstadt oder am Stadtrand von Erfurt Gassi führen. So 

hatte ich auch gestern ein interessantes Gespräch mit einem Erfurter, der auch wieder mit seinem 

kleinen Freund unterwegs war. Er hatte einige Fragen, die auch für mich interessant sind. 

1. Wo befinden sich in Erfurt Hundewiesen? 

2. Wieviel Hunde sind in Erfurt registriert? 

3. Wie hoch war im Jahre 2024 die eingenommene Hundesteuer in Erfurt? 

4. Für was wurde bzw. wird diese Hundesteuer in unserer Stadt verwendet? 
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